
ロースクールへ行こう！！２０１７ 

★列島縦断★ロースクール説明会＆懇談会（名古屋会場） 

２０１７年１２月１３日（水）実施 

会場：名古屋大学 

 

① どのコンテンツに興味があったか 

② どのようなところが良かったか 

③ ロースクールや法曹界への希望がどのように広がったか 

④ その他全体の感想 

 

＜来場者 1＞ 

 住田弁護士の講演を非常に興味深く聞かせて頂きました。時代柄、なかなか波乱に満

ちたキャリアを歩んでいらっしゃって、これから法曹の世界を目指す学生として、勇気

とより一層のモチベーションを頂きました。私は裁判官志望ですが、検察官も一進路と

して考えています。そして、結婚して子どもがほしいとも思っているので、出世もあま

り望みません。ここまでは若いころの住田弁護士と同じです。違うのは、というか、本

講演を聞いて認識が変わったのは、人生、何があるかわからないので、若いころの将来

の展望なんて、あまりあてにならないということです。裁判官や検察官は、最初からキ

ャリアのためにスタートダッシュを切らなければその後は望めないと思っていました。

実際、ほとんどそうなのだとは思いますが、いわゆる地位を上げる意味での「出世」に

限らなければ、自分を豊かにする機会はいくらでも転がっているものだと思いました。 

 少々特殊な事例の講演ではあったと認識していますが、自分次第で非常に楽しめる道

であると改めて感じました。やはり、法曹の道を目指していこうと思います。 

 

＜来場者 2＞ 

① “法科大学院はどんなところ？” 

② 大学の紹介を比べたりできてよかった。短く分りやすいお話が多かったと思う。 

③ ロースクールについて全く分からなかったり、意味を感じなかったりしていたが、

ロースクールに通う意義をすごく知ることができて、魅力を感じた。 

④ とても密な時間だった。 

 

＜来場者 3＞ 

① 住田弁護士の講演 

② 自らの実体験をもとに話をして下さったので、興味をひかれる内容が多かった。 

多様な実務を経験し、ＴＶにも出演されている住田弁護士の話は、分りやすく、お

もしろかった。 

③ ロースクールは希望していない。 

④ ロースクールを希望しているわけではないが、講演の内容は触発されるものが多く、

今後の進路の参考になった。 


